

Santa Clara de Asís



1194-1253

Feast Day:

11 de agosto

Clara era la hija mayor de un rico noble italiano. Cuando tenía 18 años, escuchó a San Francisco de Asís predicando. Ella le pidió a Francisco que le ayudara a vivir de acuerdo con el Evangelio. Unas semanas más tarde, el Domingo de Ramos, salió de su casa y se encontró con Francisco en una capilla. Se hizo cortar su largo cabello y se vistió con una túnica simple; y dio sus posesiones a los pobres. Vivió en un convento benedictino hasta que se construyó una casa para ella y sus seguidoras junto a la iglesia de San Damián, cerca de Asís.

Clara y sus seguidoras se llamaron “la Orden de las Pobres Damas de San Damián.” Llevaban túnicas sencillas y no se ponían zapatos. Vivían principalmente de limosnas que los frailes de Francisco juntaban, y oraban, especialmente por Francisco y sus hermanos. Muchas mujeres se unieron a Clara. Francisco dirigió a las mujeres durante cuatro años, y luego Clara fue elegida abadesa. Escribió una regla de vida para que las hermanas se comprometieran con la pobreza gozosa.

Tantas mujeres se unieron a la orden que comenzaron comunidades en toda Italia. Clara también animó y aconsejó a Francisco en su trabajo de predicación del Evangelio. Cuando Francisco se puso muy enfermo, Clara le construyó una cabaña en un campo de olivos cerca de su monasterio, donde él vivió, descansó y oró hasta que murió.

El 9 de agosto de 1253, la regla de Clara fue aprobada por el Papa Inocencio IV. Dos días más tarde, rodeada de muchos de sus seguidores, Clara murió después de escuchar a uno de los frailes de Francisco leer la Pasión de Cristo del Evangelio de San Juan.